

この特典では「1ヶ月以内に初アポを獲得する秘訣」についてお話しします。

僕の講習では7割の方が1ヶ月以内に初アポを獲得しています。

早い方だと1週間で初アポしてます。

なぜ僕の講習生が短期間で結果を出しているのかを紐解いていきます。

①考え方編

裏垢で女の子と会うには「女の子にgiveする」気持ちが大事になります。

- ・女の子を楽しませたい
- ・女の子に気持ちよくなつてもらいたい

こういう気持ちがない人はまず会えません。

普通に考えて、自分の欲求を満たしたいだけの男と会いたい
とはなりませんよね。

女の子に give すれば女の子からリターンが返ってきます。

なので、女の子にはとにかく give しまくってください。

ツイートや DM でそういうのを女の子は感じ取ります。

この考えがあれば裏垢は結構上手くいったりします。

②戦略編

まずは「濡れツイ」をしましょう。

濡れツイとはこんな感じのツイートですね。

女の子をM字開脚させてクリを舐めていじめるの好き。「そこダメエ...気持ちいい...」って脚ビクビクして感じてるけど「ちゃんと我慢してね?」って嘲笑って攻め続ける。「ここも弱いよね?」って中に指挿れてGスポットをトントンすると「ああっ...イクッ...」ってシーツ握りしめてすぐイッちゃうのかわいい

女の子は想像や妄想で興奮するので濡れツイは有効になります。

濡れツイを読んだだけで「この人に抱かれたい」となりますし、濡れツイを読んでオナニーする子もいるくらいです。

裏垢女子は「性の欲求を満たしたい」と思って裏垢をやっているので、濡れツイを書く際は「女の子のどんな欲求を満たせるのか」を考える必要があります。

あなたが会いたい子がどんな欲求を抱えているのか、どうやったら女の子が気持ちよくなってくれるのかを知るのが大事になります。

最初は濡れツイだけではお誘いは来ないので、自分からフォローの裏垢女子に DM を送っていきましょう。

僕の講習ではテンプレートの DM をお渡ししています。



[REDACTED]

22:29

[REDACTED]

23:06

[REDACTED]
さんはどこ住みですか？

23:06

かなり東京寄りの埼玉です！

23:11

[REDACTED]
そうなんですね、近いですね！

23:14

[REDACTED]





23:22

23:28

23:31

23:51

4月15日 土曜日

恥ずかしいけど濡れちゃいまし
た、、たくさんイカせてほしいで
す、、

0:09

いいですよ、たくさんイカせてあ
げますね



こんな感じで 5 通こちらから送るだけでアポが取れてしま
います。

「女の子に DM を送ったら嫌われるんじゃ…」と思われる
かもしれません、全く問題ないです。

まず、女の子は自分から男性を誘うのはハードルがあります。

会ってすぐにホテルに行くわけですから「変な人が来たらどうしよう」「変なことされないかな」と不安に思っているわけですね。

なので、女の子は自分から誘えずに待ちの状態になっている子が多いです。

女の子をストレートで誘ったりとか嫌がられるような DM をしなければ大丈夫なので、こちらからどんどん誘いましょう。

1ヶ月以内で初アポをするには自分からDMを送るのが大事になります。

女の子の写真や感想をツイートすればお誘いがくるようになりますので、最初は自分から誘いましょう！

アカウント設計の話をしてると、他の裏垢男子と差別化することで早くアポを取ることができます。

① 霧囲気写真を出す

霧囲気写真を出すとかなり強いです。

女の子からしたら相手がどんな霧囲気か分かった方が会いたいって思います。

逆にアニメアイコンで濡れツイだけしても実在する人物
かどうかもわからないので会うのに不安があります。

ほとんどの裏垢男子はアニメアイコンで雰囲気を出してい
ないので、雰囲気を出すだけで差別化になります。

「イケメンじゃないと難しいんじゃ…」と思われるかもしれ
ませんが、問題ないです。

もちろんイケメンなのに越したことはないですし、イケメン
の方が有利です。

でも裏垢の雰囲気写真は顔全モザイクなので、髪型と服装を
整えてあげれば雰囲気イケメンになります。

正直裏垢男子は見た目のレベルが低いので、外見を磨くだけ
でかなり有利に立てます。

僕は外見コンサルを受けて雰囲気写真を出したところ、他の裏垢男子とかなり差別化できました。

僕の講習では外見改善のレクチャーをして雰囲気写真撮影をしています。

写真にとことんこだわっているので 1 週間で初アポできているということなんです。

②セクテク

セクテクがあるとかなり強いです。

例えば中イキ開発やオイルマッサージなどです。

これらはできる人が少ないのでかなり需要があります。

僕も以前は中イキ開発やっていましたが、中イキしたいと思ってる子がこんなにいるんだと驚きました。

セクテクを身につける方法ですが、講習会に参加するのが一番いいです。

僕も中イキ開発を身につけるまでに何回か講習会に参加しました。

できる人に直接教わるのが確実です。

他の人にはないセクテクを身につけることで差別化につながります。

僕の講習生では 40 代以上の方で 20 代前半の子と密会している人はセクテクが優れている人が多いです。

若い男にはない武器を売り出してるわけですね。

若い男は前戯が短くて激しくされるから満足できないって
女の子は多いです。

なので、40代以上の方はセクテクを身につけることを推奨
します。

30代まででしたらセクテクにそこまで長けていなくても大
丈夫です。

どちらかと言うと見た目を磨く方がコスパがいいですね。